

Mitgliederversammlung und Ehrung bei der Schwabacher Kolping-Familie

Text und Bild: Ursula Kaiser-Biburger

Bild: v.l. Herbert Tausch, Christa Uhl, Werner Fischer und Erich Schneider

SCHWABACH – Die diesjährige Mitgliederversammlung der Schwabacher Kolping-Familie zeichnete sich durch drei besondere Ehrungen aus. Nach dem Gottesdienst für die verstorbenen Mitglieder und der einführenden Meditation durch Präses Armin Heß freute sich die Vorsitzende Christa Uhl dem langjährigen Kolping-Bruder Erich Schneider, der seit 66 Jahren zur Kolping-Familie gehört, die Urkunde als Ehrenmitglied zu überreichen. Ebenso wurde Herbert Tausch, der auf 63 Jahre aktive Zugehörigkeit blickt, mit dieser Auszeichnung geehrt. Der Dritte im Bunde war Werner Fischer. Er gehört seit insgesamt 54 Jahren der Schwabacher Kolping-Familie an, davon allein seit 20 Jahren als Mitglied in der Vorstandschaft. Derzeit ist er in der Funktion des stellvertretenden Vorsitzenden aktiv. Darüber hinaus hob Christa Uhl bei ihrem Bericht die außerordentlich gute Teilnahme der Mitglieder nicht nur bei dieser Versammlung hervor, sondern auch bei den vergangenen Veranstaltungen mit den verschiedensten politischen und religiösen Themen. Viele der 129 Mitglieder beteiligten sich bei den Wallfahrten und halfen tatkräftig beim Pfarrfest und dem Frauenbegegnungstag mit. So waren sich Vorstandschaft und Mitglieder insgesamt einig, dass die Kolping-Familie Schwabach auch finanziell auf ein positives Jahr zurückschauen konnte.